

# Badische Zeitung



## O-N-L-I-N-E

Badische Zeitung vom Mittwoch, 18. August 2004

### Sport im Breisgau

#### TELEGRAMME ☆

**Die deutsche U17-Nationalelf** bestreitet vom 22. bis 28. August in Österreich den Toto-Cup. Mit von der Partie werden dabei bis zu sechs Spieler des SC Freiburg sein. DFB-Trainer Jörg Daniel berief Andreas Glockner, Manuel Konrad, Fabio Dell'Era sowie Timo Waslikowski für das Turnier in der Steiermark. Auf Abruf werden sich zudem Sandrino Braun und Adrian Karkoschka bereithalten.

**Die Neuenburger** Zweitliga-Baseballer müssen nachsitzen. Die beiden Spiele bei den Ladenburg Romans fielen den starken Regenfällen zum Opfer. Die ausgefallenen Begegnungen sollen voraussichtlich am 11. September nachgeholt werden.

**Uwe Scherer** aus Freiburg ist bei der internationalen Schweizer Seniorenmeisterschaft im Tennis erst im Halbfinale gescheitert. Das hochklassig besetzte Turnier der über 45-Jährigen in Klosters gewann der Österreicher Michael Maldoner. Scherer, bislang die Nummer 25 der weltweit geführten ITF-Rangliste erwartet nach diesem Erfolg "einen Sprung unter die besten 15".

**Herbert Rinck** (Freiburger TC) kam bei der internationalen deutschen Tennismeisterschaft der Senioren (Ü 60) in Rottach-Egern bis ins Viertelfinale. Im Spiel um den Einzug ins Halbfinale verletzte er sich beim Stand von 4:6 und 6:5 und musste gegen den mehrfachen Europameister Heinz Löffler (Wiesbaden) aufgeben.

**Das Herbolzheimer** Billard-Talent Christoph Brandt hat in Freiburg bei den "Youngsters Play-off" den Titel geholt und damit ein Sommertrainingscamp der Europäischen Pool Billard Federation in Prag gewonnen. Brandt gewann in diesem Jahr bereits zwei Landesmeisterschaften und belegte bei der deutschen Jugendmeisterschaft im 8-Ball den fünften und im 9-Ball den neunten Platz.

**Fünf Speedskater** von 1844 Freiburg kamen beim anspruchsvollsten Inline-Rennen Europas, dem One-Eleven in St. Gallen über 111 Kilometern (1700 Höhenmetern) im 1600 großen Teilnehmerfeld ins Ziel. Als erster Freiburger passierte Patrick Rees aus Hofsggrund nach 3:32,08 Stunden die Ziellinie und wurde 49. (14. AK M 40). Schnell war auch Michael Seitz (3:32,29 Std./57./20. AK M 40), und Dieter Modersitzki konnte sein Ergebnis vom Vorjahr verbessern (3:39,53 Std./91./25. AK M 40). Mit guten Ergebnissen wartetet Jens Kohler (3:56,08 Std./201./63. in AK M 30) und Armin Bluck (4:02,45 Std./250./63. AK M 40) bei ihrer Premiere auf.

**Mara Güntert** (Merzhausen) belegte in Haag bei Salzburg den zweiten Platz beim internationalen Nachtslalom. Ihr Bruder Marvin überzeugte ebenfalls mit Rang zwei in der Jugendklasse. Bei der EM bei Luzern holte die 17-Jährige die Bronzemedaille.

**Der 14-jährige Jérôme** Schätzle aus Kenzingen kam bei der bei der internationalen deutschen Jüngstenmeisterschaft im Opti-Segeln in Flensburg auf den neunten Platz.